



zweites ESSEN FÜR DIE HALLEN KALK

**SONNTAG, 27. september / 15 bis 20 uhr
Ottmar-Pohl-Platz (vor der Halle Kalk)**

Was wird aus den ehemaligen KHD-Hallen am Ottmar-Pohl-Platz?

eine Kunsthalle? ein Migrationsmuseum? ein Tanzzentrum? eine Markthalle?

oder am besten alles auf einmal?

Noch sind die Hallen vom Abriss bedroht,
aber hier könnte ein Ort mit enormer Strahlkraft für Kalk und ganz Köln entstehen.

Nehmt wieder alle Platz an der langen Tafel auf dem Ottmar-Pohl-Platz. Bringt etwas zu Essen mit und Eure Ideen und lasst euch berichten, was seit dem letzten Mal alles passiert ist. Es bleibt spannend!